



ALEMÁN

CRITERIOS ESPECÍFICOS DE CORRECCIÓN

Las cuatro primeras preguntas están orientadas a comprobar la comprensión del texto. Las contestaciones están contenidas en el texto, pero se exige que los estudiantes hagan los cambios lingüísticos necesarios para que la contestación responda correctamente a la formulación de la pregunta. Valor: 1,5 puntos por pregunta.

En la pregunta nº 5 se exige, en primer lugar, coherencia con el tema propuesto. Se valorarán la corrección expresiva y la redacción autónoma, y se considerará, asimismo, la adecuación de la longitud al ámbito sugerido (80-90 palabras). Valor: hasta 4 puntos.